

「手紙」

今日、校長室の机の上に、たくさんのハガキが置かれていた。一年生が授業で書いたものだ。最近、年賀状も少なくなり、手紙やはがきを出す機会がほとんどない。メールやラインの方が早くて便利であることは確かだが、手紙やはがきで出した方が重く感じられるように思う。一年生からのハガキの中から、二枚紹介してみよう。

□拝啓 桃の節句を過ぎ、幾分穏やかな頃です。先生もお変わりなくお過ごしでいらっしゃるかと思います。ぼくはあと少しで二年生になります。ぼくはこの一年間で同じクラスの人と、とても仲良くなりました。二年生になると、クラスが変わるので、見たことも話したこともないような人と同じクラスになるかもしれませんが、仲良くなってクラスになじめるようにがんばります。これから夏に向かって暑い日が続くと思いますが、お身体に気をつけてお元気にお過ごしください。敬具

□春の気配が感じられるようになってきました。校長先生、お元気ですか。私は中学生になり、小学校よりも一段と難しい勉強を頑張ってきました。小学校のように単元ごとのテストではないので、苦労しました。頑張ったことで、自分としては良い成績を取ることができました。けれど、二年生になると、やるが増え、成績が落ちてしまうことがあるかもしれません。ですから、今から日々の予習、復習の習慣を続けていこうと思います。

どのはがきも、丁寧で、きれいな字で書かれており、中にはイラストが入ったものもある。ありがとうございます。いただいたハガキは全部読ませていただきます。

手紙というと、アンジェラ・アキさんが歌った「手紙～拝啓十五の君へ～」を思い出す。最後に担任をしたクラスの生徒が、合唱コンクールで歌った曲。今でも合唱曲として広く知られている曲だ。歌詞の最後には次の一節がある。

♪負けそうで鳴きそうで消えてしまいそうな僕は 誰の言葉を信じて歩けばいいの？
ああ負けないで泣かないで消えてしまいそうな時は 自分の声を信じて歩けばいいの
いつの時代も悲しみを避けては通れないけれど 笑顔を見せて 今を生きていこう
拝啓 この手紙読んでいるあなたが幸せなことを願います♪書き綴った手紙はいつまでも残る。

3月14日 校長 鈴木 幸雄

◆問題 2から100までの整数の中で、素数はいくつありますか。素数とは1とそれ自身以外に約数をもたない自然数です。1は含みません。